

BIOGRAFÍA



SILVIA TEJADA



Silvia Tejada es una profesional con más de treinta años de trayectoria en el ámbito académico, tecnológico y de gestión de proyectos. Su formación incluye una sólida base en Ingeniería Eléctrica con especialización en Electrónica, complementada con varios posgrados, entre ellos maestrías en Sistemas de Información Gerencial, Ciencias de la Educación y Blockchain & Fintech. Actualmente cursa un Doctorado en Dirección de Proyectos, fortaleciendo su perfil investigador y ejecutivo. Su preparación incluye además numerosos diplomados, certificaciones internacionales y un dominio multidisciplinario que integra tecnología, educación, innovación y gestión.

En el ámbito profesional, ha desempeñado cargos estratégicos en instituciones de alto nivel, destacándose como Gerente Regional de Informática en Pacifictel, Jefe Nacional Técnico del Banco de Machala y Auditora Informática en ECAPAG. Su experiencia en dirección de proyectos comprende la coordinación de centros de contacto, el diseño e implementación de infraestructura tecnológica y el liderazgo de equipos técnicos especializados. Su trabajo evidencia una capacidad sostenida para gestionar procesos complejos, supervisar talento humano y conducir organizaciones hacia la optimización digital.

Su aporte más significativo se encuentra en la educación superior, donde ha ejercido como docente por más de dos décadas en universidades de prestigio como la Universidad de Guayaquil, ESPOL, UTEG, UCSG, UPSE y otras instituciones del país. Ha dictado asignaturas que abarcan desde electrónica y sistemas digitales hasta business intelligence, investigación y seguridad informática. A ello se suma su labor como coordinadora académica, evaluadora, tutora de tesis y diseñadora de programas de posgrado, contribuyendo al fortalecimiento institucional y a la acreditación de carreras.

BIOGRAFÍA



SILVIA TEJADA



La Ing. Tejada también ha desarrollado un relevante trabajo en investigación científica, con publicaciones en revistas indexadas en Scopus y otras bases de alto impacto. Sus estudios abordan temas de educación, tecnología, sistemas de información e innovación, manteniendo una producción constante y reconocida.

Además, ha sido distinguida con premios nacionales e internacionales, entre ellos el Doctor Honoris Causa, el reconocimiento como Mujer Líder Guayaquil y la distinción Maestro Ad Vitam por la ODAEE.

Finalmente, su trayectoria se complementa con un fuerte compromiso social. Ha liderado proyectos comunitarios vinculados al uso responsable de tecnologías, la inclusión digital y el desarrollo de soluciones tecnológicas para poblaciones vulnerables.

Su perfil integra liderazgo, responsabilidad, visión estratégica y vocación de servicio, consolidándola como una profesional de excelencia, referente en educación, tecnología y gestión de proyectos en el Ecuador y la región.